

PRESSEINFORMATION

Haltern am See, 18. Juni 2021

An die örtlichen Redaktionen

Liebe Kolleginnen und Kollegen, wir bitten Sie, folgenden Text zu veröffentlichen:

Neues Transportfahrzeug für die Feuerwehr Lippramsdorf

Vor dem Gerätehaus der freiwilligen Feuerwehr Lippramsdorf steht seit kurzem ein neuer Wagen. Dabei handelt es sich um ein Transportfahrzeug, das seinen in die Jahre gekommenen Vorgänger ersetzt.

Das vorherige Transportfahrzeug war bereits 14 Jahre alt. Bei dem neuen Modell handelt es sich um einen 130 PS starken Ford Custom, in dem insgesamt neun Personen mitfahren können. Der PKW soll in erster Linie für Dienstfahren, Jugendfeuerwehrfahrten und Lehrgänge verwendet werden. Bei Einsätzen kann er für den Transport von Gerät und Wasser genutzt werden. Das Fahrzeug bietet außerdem Platz für eine Motorsäge und eine Tauchpumpe. Überzeugt haben das Team der Feuerwehr insbesondere der große Stauraum und die Wirtschaftlichkeit.

Der neue Wagen stellt eine ideale Ergänzung für den Fuhrpark der freiwilligen Feuerwehr dar, der insgesamt drei Fahrzeuge umfasst. Bei der freiwilligen Feuerwehr in Lippramsdorf sind aktuell insgesamt 35 Mitglieder aktiv.